



須田っ子

創立151周年を迎えます。

第10号



学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」SA・SU・GA・DA

修学旅行に行ってきました

教頭

6月29日(木)、6月30日(金)に1泊2日の修学旅行を実施しました。今年度は、3年ぶりに福島県への修学旅行となりました。

1日目は天候にも恵まれ、飯盛山(白虎隊士の墓等の見学、買い物)、会津武家屋敷(赤べこ作り体験、見学)、福島県立博物館(見学)、鶴ヶ城及び鶴ヶ城会館(見学、買い物)と順調に日程を消化することができました。

2日目は雨となり、檜原湖(モーターボート体験)と野口英世記念館(見学)、日新館(座禅体験、見学)は実施できましたが、五色沼(散策)は中止となりました。

子供たちは、集団行動のルールを守り、とても楽しそうに活動や買い物をしていました。ちょっとしたハプニングがあっても教師に頼らず、みんなが協力し、解決している姿に感心させられました。

解散式のときに話しましたが、改めて仲間の大切さや絆について考えたことでしょう。

(早いようですが)卒業まであと9ヶ月となりました。今回の経験を大切にして、これから最高学年として学校を引っ張っていつてくれることを願っています。

最後になりますが、修学旅行に向けてご準備をしていただいた、6年生保護者様に感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。



- ・飯盛山ではおみやげを買って、みんなと城を見ることができてよかったです。みんなと修学旅行に行けてよかったです。
- ・鶴ヶ城では、上にのぼるまで、たくさん展示されているのを見て、歴史のことをもっと深く知れてよかったです。
- ・福島県立博物館では、竪穴住居の復元を見て、こういうところで生活していたんだと思ったし、自分は縄文時代に生きていたらどうなっていたらと考えた。
- ・お昼ご飯のときやバスのときには、友達と楽しくいたし、ちょいちょいゲームとかして楽しかったです。
- ・飯盛山でたくさん歩いて疲れたけど、歩いたおかげで、いろいろな景色を見れたのでよかったです。
- ・武家屋敷では、昼食を食べておいしかったです。赤べこづくりでオリジナルの赤べこを作れたのでよかったです。
- ・いつも迎える朝とは違って、自分が起きたら友達を起こしてあげるなど、修学旅行らしいことができたと思います。



- ・日新館では、座禅を教してもらいました。初めての座禅体験で緊張しましたが、でも、教えてくれた人はとても優しく、きちんとやることができました。
- ・友達と過ごしたホテルでは、たくさん話したり、遊んだりして、あっという間の時間だったなと感じました。
- ・モーターボートは、朝、雨がすごく降っていたけれど、雨具を着て乗れたのでよかったです。すごくスピードが速くて楽しかったです。
- ・磐梯山噴火記念館では、地震を体験できたり、被害のことを教えてくれたりして、楽しかったし、磐梯山の噴火の石みたいなやつや自然のことが知れてよかったです。
- ・野口英世記念館では、野口英世がやけどをした家や研究の様子などが分かった。ビール館やガラス館もすごくきれいでした。
- ・初めてモーターボートに乗って、すごく速くて、景色もきれいですごいなと思いました。
- ・日新館に行って、座禅でたたいてもらったし、おみやげも買えてよかったです。

6/22 (木) ひまわり班で体カテスト

ひまわり班で体カテストをしました。体カテスト8種目のうちの4種目（反復横跳び、長座体前屈、立ち幅跳び、上体起こし）を行いました。高学年が低学年のお世話をして、記録をしたり、種目のコツなどをアドバイスしたりしました。



6/30 (金) 2年生給食試食会&食育講座

2年生の学年行事が、6月30日に実施されました。内容は、栄養教諭による食育講座と給食試食会です。食育講座は、「食べ物パワーを知ろう」ということで、食べ物の3つの食品の分類とその働きを知り、好き嫌いしないで食べようという意欲をもたせました。



7/4 (火) 小中合同交流会と資源回収の連絡

須田中学校の生徒全員が小学校に来て、小中合同で交流会を行いました。生徒会を中心に、ジェスチャーゲームをしました。また、8日(土)の資源回収のチラシ配りについての説明もありました。



7/5 (水) 6年生 租税教室

三条法人会の方を講師に招いて、租税教室に6年生が参加しました。税の仕組みや決まり方などを学びました。



7/6(木)科学研究講習会を実施しました

加茂地区理科教育センターの先生をお招きして、夏休みの科学研究の進め方について、3年生以上の子供たちに話をさせていただきました。また、実際に体験する時間もあり、子供たちが科学研究に向けて意欲をもつことができました。



7/7(金) 4年生 大谷ダム見学

4年生が社会科の学習で、大谷ダムの見学に出掛けました。大谷ダムは、ゲートレスダム（ダムに「穴」があいていて、その穴の大きさが限られていることでダムから流れ出る水の量を自然に調節する方式）であることや平成5年に完成したこと、洪水調節と流水の正常な機能の維持、上水道用水の確保を目的としていることなどを学ぶことができました。



7/8(土) 資源回収のためのチラシ配り

今年度の資源回収は、コミュニティーセンターや須田中学校に資源を持ってきていただくという方法で実施します。その説明が書いてあるチラシを、7月8日（土）に、それぞれの地区で配布しました。須田小学校では、8月1日（火）～3日（木）の午前7時から午後4時まで、コミュニティーセンター駐車場をお借りして、新聞紙や段ボール、雑誌やアルミ缶を回収します。コミュニティーセンターの駐車場に設置してありますコンテナまで運んでいただくこととなりますが、ぜひよろしくお願ひします。

